令和 5 年度 朝日中学校 学校だより





鶴岡市立朝日中学校



2/26(月) 「3 年生を送る会」が開催されました



新執行部にとって全校を動かす初めての行事である「3年生を送る会」が、2月26日に開催され、3年生はもちろん、1,2年生も全員で楽しい時間を共有することができたようです。新執行部の皆さん、企画・運営ありがとうございました。

1,2年生のメッセージを受け取った3年生にはとても喜んでいただけたようですし、その後の宝探しをしている皆さんは、本当に楽しそうでした。

「全員が楽しめる企画を考

える」ことは結構難しいと思っていて、自分は「これがいいんじゃないか」と思ったことでも、必ずしも全員が同じように思ってくれるとも限らないし、じゃあ、そういう少数意見の人には我慢してもらうってことは、仕方のない場面もありますが、「3 年生を送る会」は、みんなが楽しめるものにしてほしいと思っていました。そういう意味でも、今回は大成功だったと言えるのではないかと思っています。また、会の運営に協力してくれた全校生徒の皆さんにも感謝です。楽しそうな皆さんを見ていて、私もうれしかったです。



新執行部の企画準備、当日の運営の様子は、3年生執行部のような活躍を期待させるもので、今回のねらいの一つである「3年生が安心して卒業できるようにする」ことも達成できたのではないか、と感じました。どうもありがとうございました!

「世界の課題を解決する」 2/23 慶應義塾大学先端研中学生見学会

鶴岡中央高校の隣にある「サイエンスパーク」内の鶴岡メタボロームキャンパスで開催された中学生見学会に行ってきました。生徒の皆さんへは、インフルエンザ等の流行が心配された時期でもあったので、教室前にチラシを掲示したくらいのアナウンスしかしなかったこともあり、本校からの参加した生徒はいなかったと認識していますが、当日は約30人の小中学生がおうちの方と一緒に参加されていました。生命科学の分野で世界を牽引している研究に触れ、実際に施設も見学できるので、バイオがあまり得意でない方にとってもなかなか得難い、いい機会だと思います。例年この時期に開催しているので、もしよければ来年参加してみてください。

今、インターネット等で様々な企業の経営方針や企業理念を調べてみると、ほぼすべての企業で盛り込んでいるのが「社会貢献」に関する内容で、自社の利益追求を第一に考えている企業はほとんど見受けられません。「世の中の仕事は、『今すぐ人の役に立つ仕事』と『未来をつくる仕事』の2種類の仕事に分けられる。」とは、先端研の荒川所長の言葉。いろんな視点で分けることができるのだと思いますが、皆さんのおうちの方の仕事も、2年生の皆さんが職場体験で体験させていただいた仕事も、人の役に立つ仕事か未来をつくっている仕事のどちらかなんだと納得してお聞きしました。

撮影可能だったのにカメラを車に忘れてしまい、研究施設の写真を撮ることができず、様子をお伝えすること

通学カバンの変更を検討しています

早ければ、令和7年度入学生からの通学カバンの変更を検討しています。

今後、保護者、地域の皆様が来校されるときにサンプルを展示し、ご質問があればお答えしながら、ご意見をいただいたうえで検討し、決定したいと思います。生徒の皆さんのご意見もお聞きしたいので、実際にサンプルを見たい時は昼休み等、休み時間で、校長室の戸が開いているとき(来客等ないとき)に校長室に来ていただければお見せします。その時にでもご意見いただけるとありがたいです。どうぞよろしくお願いいたします。



祝 第41回 平田杯剣道大会 個人戦第3位 五十嵐さん